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令和５年第７回京田辺市教育委員会定例会会議録 

 

日 時 令和５年７月１９日（水）午前１０時００分 開会 

                午前１０時１５分 閉会 

 

場 所 京田辺市役所３０５会議室 

 

会議日程 

 日程第１  教育行政報告 

 日程第２  報告第１３号 令和５年度京田辺市一般会計補正予算（第３号） 

について 

 

出席者 

教育長 山岡  弘高 

委員（教育長職務代理者） 西村  和巳 

委員 藤原  孝章 

委員 上村  真代 

委員 伊東  明子 

 （事務局出席職員） 

教育部長 藤本  伸一 

教育指導監 上原  正章 

教育部副部長 櫛田  浩子 

教育総務室担当課長 古谷  隆之 

こども・学校サポート室総括指導主事 勝又   靖志 

学校教育課長 田原   暁 

学校給食課長 西村   明 

 （事務局書記職員氏名） 

   教育総務室担当課長補佐        出島  ケイ 

 

 

会議の要旨 

○開会宣言 

 教育長が開会の宣言をした。 

 

○日程第１ 教育行政報告 

［報 告］事務局 
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 前回の会議以降の教育行政関係行事及び議会審議状況の報告を資料配付に

より行った。 

 また、教育長より次の事項について補足説明があった。 

 令和５年第２回京田辺市議会定例会では、培良中学校の特色化、教育支援セ

ンターについて、学校施設包括管理委託事業、普賢寺小学校の留守家庭児童

会設置、留守家庭児童会への宅配弁当導入等について質問があった。 

 

［質 疑］ 

（西村委員） 

  学校施設包括管理委託事業とはどういう制度か。 

（事務局） 

  これまで学校ごと、修繕ごとに発注していた修繕を、民間業者に一括で委託

する事で、効率的に修繕でき、予防保全も行える。 

（西村委員） 

  学校施設管理の係でしていた仕事を外部委託するということか。 

（事務局） 

  端的に申し上げると、これまでは学校から依頼を受けた学校教育課が現場

確認のうえ、個々の業者に修繕の発注をしていたが、各学校から連絡を受けた

委託業者が現場を確認し、修繕等について協議を行うことになる。 

（西村委員） 

  学校施設長寿命化との関係は。 

（事務局） 

  包括管理は日常の管理に係る部分で、長寿命化改修については、学校の施設

整備全体に関わることであるため市で行なう。 

 

○日程第２ 報告第１３号「令和５年度京田辺市一般会計補正予算（第３号） 

について」 

［説 明］ 

（事務局） 

資料に基づいて説明 

 

［質 疑］ 

  なし 

 

○閉会宣言 

 教育長が閉会の宣言をした。 


